

Yusan Triananda: Program IKN Agar Disosialisasikan ke Dunia Perbankan Untuk Sektor Pariwisata

Suferi - SUFERI.JURNALIS.ID

Aug 16, 2022 - 10:38



Pemilik Hotel Mesra (Yusan Triananda)

SAMARINDA- Pengusaha perhotelan mengharapkan Badan Otorita IKN mensosialisasikan proyek rencana Pembangunan IKN dan dampaknya pada sektor Pariwisata kepada perbankan agar meyakinkan pihak perbankan untuk memberikan pinjaman kepada sektor pariwisata. Demikian disampaikan oleh Pemilik Hotel Mesra, Yusan Triananda, di Samarinda, Senin (15/8/2022).

"Untuk sektor Pariwisata, khususnya pengusaha perhotelan mengharapkan agar Badan Otorita IKN mensosialisasikan proyek rencana Pembangunan IKN dan dampaknya pada sektor Pariwisata kepada perbankan, sehingga ada keyakinan pihak perbankan untuk menggelontorkan pinjaman kepada sektor pariwisata

seperti Hotel dan Restoran, atau lainnya," ungkap Pembina Forum CSR Kesejahteraan Sosial Kaltim ini.

Pemilik Yayasan Bunga Bangsa yang bergerak di bidang pendidikan ini menambahkan Kawasan Inti Pusat Pemerintahan IKN /KIPP diharapkan lebih memfokuskan pada pembangunan infratraktur pemerintahan, kalau bisa jangan dulu memberikan ijin untuk membangun hotel. Akan lebih baik mengoptimalkan hotel yang sudah ada di kota-kota penyanggah IKN.

Menurut Kami untuk sementara hotel yang ada di Balikpapan dan Samarinda sudah lebih dari cukup. Apalagi infrastruktur jalan tol darat dan laut yang akan dibangun nanti.

"Dengan Keberadaan hotel, villa, restoran itu akan menjadi sarana pokok kepariwisataan. Sarana pokok tersebut sangat perlu ditunjang oleh sarana pelengkap pariwisata lainnya seperti adanya wisata budaya atau wisata alam, serta sarana penunjang pariwisata lainnya seperti pasar, seni budaya, kuliner, oleh-oleh khas daerah dll. Dunia pariwisata yang hidup maka secara otomatis akan diikuti oleh aktifitas UMKM," jelasnya.

Dia melanjutkan, ada potensi pariwisata dengan adanya IKN ini, sangatlah besar. Kita akui memang sudah ada pengusaha lokal yang sudah mulai bergerak, seperti wisata hutan mangrove, goa alam dll. Wisata-wisata seperti ini masih perlu penanganan lebih lanjut agar berkembang.

"Untuk menangkap peluang dan efek kehadiran IKN Nusantara, tentu pengusaha hotel akan mulai untuk pengembangan kapasitas hotel, menambah kamar, meningkatkan kualitas pelayanan dan lain-lain. Untuk menunjang pertumbuhan hotel dan sarana pendukung lainnya, diharapkan Badan Otorita IKN perlu membantu menghubungkan dengan pihak Perbankan yang dapat memberikan tambahan modal atau pinjaman. Penjelasan dari pihak Badan Otorita terkait dengan prospek IKN ke depan, akan semakin memberikan kepercayaan/trust pihak Perbankan terhadap IKN dan ini bisa bermanfaat bagi dunia usaha," tutupnya. (MR)